

# Schülermeinungen

Ich war sehr fasziniert:  
Alleine im  
Krankenhaus Kittsee  
gibt es mehr als 25  
verschiedene Berufe.

Ich finde es wichtig,  
dass Mitarbeiter eines  
Krankenhauses in die  
Schulen kommen,  
verschiedene  
medizinische Berufe  
vorstellen und von ihrer  
Arbeit berichten.

Mir haben diese 2  
Stunden sehr gut  
gefallen, da ich jetzt viel  
mehr über den Alltag  
im Krankenhaus weiß.

Vor dem Workshop  
kam ein Beruf in der  
Gesundheitsbranche  
nicht in Frage, jetzt ist  
es eine Überlegung  
wert.

Spannend fand ich  
die Blutabnahme an  
einem Modell-Arm.  
Nach ein paar  
Fehlstichen hat es  
doch noch geklappt.

Ich habe Blut abgenommen  
und die Kleidung für den  
Operationssaal angezogen.  
Es war interessant, wie eine  
Ärztin gekleidet zu sein.

In Zukunft könnte ich  
mir vorstellen, in  
einem Krankenhaus  
zu arbeiten.  
Interessiert bin ich an  
der Arbeit im Labor.

Vielleicht mache  
ich eine Ausbildung  
zur  
Krankenschwester.

Das Gipsen  
war  
super!!!

Ich würde jedem ans  
Herz legen, diesen  
coolen Workshop zu  
besuchen.